

## Nachrichten

### **Aarau Kaputte Sicherung legt Post kurzzeitig lahm**

Die Hauptpost an der Bahnhofstrasse Aarau konnte gestern Morgen ihre Türen wegen Stromproblemen nicht rechtzeitig öffnen. Grund dafür war laut Mediensprecher Oliver Flüeler vermutlich eine kaputte Sicherung, die das Computersystem lahmlegte beziehungsweise gar nicht erst starten liess. Wegen Unterhaltsarbeiten im Gebäude war der Strom übers Wochenende vollständig abgeschaltet worden. (KSC)

### **Aarau Zufahrt zur Altstadt 8 Tage gesperrt**

Für den Aufbau eines MAG-Zeltes zwischen der Kasinostrasse und dem Schlossplatz wird die Zufahrt in die Altstadt ab der Laurenzenvorstadt von Montag, 23. September, 7 Uhr, bis Montag, 30. September, 18 Uhr, gesperrt. Wie die Stadt Aarau mitteilt, wird die Zufahrt in die Altstadt in dieser Zeit nur von der Vorderen Vorstadt via die Äussere Grabenstrasse möglich sein. Das Fahrverbotsregime wird deshalb an der Äusseren Grabenstrasse bereits ab der Vorderen Vorstadt signalisiert. Der öffentliche Bus wird von der Vorderen Vorstadt nach Erlinsbach, Küttigen und Biberstein via Ziegelrain umgeleitet. Die Haltestelle Holzmarkt wird an die Vordere Vorstadt verlegt. Die Haltestelle Rathaus kann stadtauswärts weder vom Busbetrieb noch vom Postauto angefahren werden. (AZ)

### **Aarau Jury nimmt KSB unter die Lupe**

Die Kantonale Schule für Berufsbildung (KSB) in Aarau gehört zu den 18 Finalisten des Schweizer Schulpreises. Ein Jury- und Expertengremium hat kürzlich einen Augenschein vor Ort genommen und der Anbieterin der Aargauer Brückenangebote ein durchwegs positives Feedback ausgestellt, wie die KSB mitteilt. In Gesprächen mit Lernenden und deren Eltern, sowie mit Lehrpersonen und der Schulleitung habe sich das Gremium ein umfassendes Bild vor Ort gemacht. Die Finalisten werden am 5. Dezember anlässlich der Preisverleihung in Bern erfahren, wer den Schweizer Schulpreis erhält. (AZ)